

*Representante Interino de las  
organizaciones Panamericana y  
Mundial de la Salud destaca el  
avance de Cuba (+Audio)*

---



**Gerardo de Cossío.**

Por: Mireya Ojeda Cabrera

Cienfuegos, 23 ene (RHC) Gerardo de Cosío, Representante Interino en Cuba, de la Organización Panamericana de la Salud y la Organización Mundial de la Salud (OPS/OMS) declaró en Cienfuegos a este medio de prensa, que ha visto en nuestro país muchas cosas positivas, y a pesar de los problemas que se enfrenta seguimos avanzando.

Comentó la capacidad de innovación y tecnología, que dijo quisieran muchos países de nuestros continentes tener, porque recientemente visitó varios institutos y constató los programas en función de medicamentos producidos nuevos, por ejemplo, las vacunas, con una de las mejores coberturas del mundo.

Reconoce que uno de los más grandes valores de la nación cubana son sus recursos humanos, capaces de enfrentar todos los riesgos.

“De dar un paso hacia adelante, apunta, ante cualquier situación y problema. Motivos por los que creo que Cuba es uno de los países que tiene esa capacidad. Sus recursos humanos son altamente calificados, y sus procesos innovadores son loables en muchas parte del mundo, cómo comparten esa tecnología con otros países”.

Mencionó las vacunas contra la COVID-19 y la capacidad de los cubanos para enfrentar aquella pandemia sin la necesidad de usar otras vacunas procedentes del exterior.

En su primera visita a Cienfuegos afirmó sorprenderse, por la capacidad del trabajo Intersectorial y Comunitario para atraer a varios actores y resolver problemas de Salud, lo cual vio en el Hospital General Universitario Doctor Gustavo Aldereguía Lima, de esta ciudad del centro y sur.

Añadió que “en la OPS promovemos mucho la intersectorialidad. Es la única forma de poder lograr muchas más cosas y progresar adelante”.

Ponderó las políticas de la OPS en todos los sectores para incluirlos a colaborar y resolver problemas de la Salud.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/345237-representante-interino-de-las-organizaciones-panamericana-y-mundial-de-la-salud-destaca-el-avance-de-cuba-audio>



**Radio Habana Cuba**